

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate







Campagne de financement du GRIS-Montréal Récolte record de 102 000\$

Montréal, le 3 février 2010 – Le Groupe de recherche et d'intervention sociale (GRIS-Montréal) clôture sa sixième campagne annuelle de financement en affichant des résultats impressionnants. Alors qu'il célèbre 15 ans de démystification de l'homosexualité en milieu scolaire, l'organisme a amassé la somme record de 102 000 \$. Il a aussi atteint un sommet au chapitre des donateurs avec un nombre qui a plus que triplé en cinq ans.

Les résultats de cette collecte de fonds ont été dévoilés le 28 janvier dernier à l'occasion d'un vin d'honneur qui a eu lieu au siège social de la Banque Royale du Canada (RBC). En présence d'un des porte-parole du GRIS-Montréal, le comédien Vincent Bolduc, Me Sylvain Bellavance, président du cabinet de campagne, a déclaré avec beaucoup de fierté : « Nos résultats démontrent que le GRIS touchent les gens. L'appui indéfectible de nos donateurs exprime qu'ils croient en l'importance de sa mission. » Le président de l'organisme, Monsieur Robert Pilon, a profité de l'occasion pour souligner le travail remarquable du cabinet de campagne et de son président. Il a ajouté : « Tout porte à croire que nous établirons cette année un autre record, celui-là en nombre de classes visitées. Notre 15e anniversaire aura donc été marquant à plusieurs égards et nous aura montré à quel point la société souhaite que l'homophobie disparaisse de nos écoles. »

Dans le cadre de la campagne, une importante bourse de 5 000 \$ a été attribuée au GRIS-Montréal par l'Association des médecins psychiatres du Québec (AMPQ) pour souligner sa contribution à la santé mentale des Québécois. La directrice du GRIS, Marie Houzeau, a rappelé que : « cela constitue une formidable reconnaissance du travail de l'organisme et une victoire pour la communauté LGBT dans son ensemble! Le GRIS-Montréal est particulièrement fier de cet appui important que nous offre l'AMPQ. »

D'autre part, au chapitre des réalisations figure aussi l'association avec la fondation du groupe Simple Plan pour la création du prix GRIS-Fondation Simple Plan. Ce prix viendra reconnaître les meilleures initiatives de jeunes qui auront pris position face à l'homophobie et réalisé un projet pour une école inclusive et ouverte à la diversité.

Fondé en 1994, le GRIS-Montréal est aujourd'hui le plus important organisme québécois à parler d'homosexualité et de bisexualité en milieu scolaire, principalement au secondaire. Sa mission est de favoriser une meilleure connaissance de la diversité des orientations sexuelles et de faciliter l'intégration des personnes gaies, lesbiennes et bisexuelles dans la société. Plus de 130 intervenantes et intervenants bénévoles sont formés pour témoigner de leur vécu et répondre à toutes les questions des jeunes. Ils réalisent plus de 800 interventions par année.

- 30 -

Source : *Lucie St-Laurent*, chargée de communications *GRIS-Montréal* 514-590-0016

CABINET DE CAMPAGNE 2009-2010

PRÉSIDENT

Me Sylvain Bellavance

Directeur des affaires juridiques, Fédération des médecins spécialistes du Québec

MEMBRES

Michel Beaulieu

Chef divisionnaire — Gestion du service et déploiement, Bell Canada

Michel Marc Bouchard

Maurice Côté

Vice-président, Gestion privée, RBC Gestion de patrimoine

Dr Pierre Côté

Cofondateur, Clinique médicale du Quartier Latin

Me Raymond Doray

Avocat associé, Lavery, De Billy s.e.n.c.r.l.

Dre Karine Igartua

Directrice des Services d'urgences psychiatriques CUSM Codirectrice du Centre d'Orientation Sexuelle de l'Université McGill (COSUM)

Seth Kursman

Vice-président, Communications et affaires gouvernementales, AbitibiBowater

Annick Lambert

Directrice, Communications corporatives et internes, Pratt & Whitney Canada

Dre Danielle Laurier

Directrice Santé et sécurité, Hydro-Québec

Louis-Philippe Rochon

Directeur séries dramatiques et producteur, Novem

Anie Rouleau

Gestionnaire

Martin Rouleau

Agent immobilier affilié, Groupe Sutton Centre-Ouest, Inc.